



## #LÓPEZOBRAADOR



# CRITICA A MINISTROS QUE PROPUSO

**A**l calificar de "hipócritas" a dos ministros que él propuso para ocupar su cargo, el presidente Andrés Manuel López Obrador informó que habló con cinco de los 11 integrantes del pleno de la Suprema Corte para intentar persuadirlos de votar en contra de invalidar el traslado de la Guardia Nacional a Sedena.

En la *mañanera*, sin decir nombres, explicó que habló con los cuatro ministros que él nominó, más uno que ya estaba en su encargo, y todos le dijeron que sí lo apoyarían, pero al momento de votar el proyecto en abril pasado, dos le dieron la espalda.

l calificar de "hipócritas" a dos ministros que él propuso para ocupar su cargo, el presidente Andrés Manuel López Obrador informó que habló con cinco de los 11 integrantes del pleno de la Suprema Corte para intentar persuadirlos de votar en contra de invalidar el traslado de la Guardia Nacional a Sedena.

EL PRESIDENTE ASEGURA QUE LE DIERON LA ESPALDA CUANDO LOS QUISO CONVENCER DE TRASLADAR LA GUARDIA NACIONAL A LA SEDENA

POR IVÁN E. SALDAÑA Y NOEMÍ GUTIÉRREZ

Indirectamente, se refirió a Juan Luis González Alcántara y Margarita Ríos-Farjat, a quienes propuso para la Corte y que votaron a favor de invalidar la transferencia de la GN.

"No saben lo que me costó, porque ya venían actuando mal, ya habían demostrado ser chuecos. Pero esto vale que ha-

La Judicatura no ha servido para nada. No hay ningún juez, ningún magistrado, ningún ministro enjuiciado".

ble yo con ellos para explicarles la importancia que tiene, y hablé con cinco; con dos no pude".

Los tres de los 11 ministros que votaron en contra de la invalidez fueron Arturo Zaldívar, Yasmín Esquivel y Loretta Ortiz Ahlf. A las dos ministras las propuso López Obrador.

Al ser cuestionado de cuál será el juicio público para los cinco cercanos a su gobierno, respondió que "ya no hay cinco", excluyendo a González Alcántara y a Ríos-Farjat.

El titular del Ejecutivo enfatizó que "urge una depuración en el Poder Judicial" y que sea el pueblo el que elija a jueces, magistrados y ministros.

Admitió que ninguno de los abogados que propuso para ser parte de la Corte y tres para la Judicatura ha impulsado terminar con la corrupción en ese poder.

"Hablando de la Judicatura, no ha servido para nada, porque no hay ningún juez, ningún magistrado, ningún ministro enjuiciado", resaltó. ●

### COMO ALIADOS

**4**  
MINISTROS PROPUSO AMLLO EN LA CORTE.

**3**  
INTEGRANTES DEL CJF, SUGERIDOS POR AMLLO.

### ¿QUIÉN ES QUIÉN?

- 1 • AMLLO propuso a Juan Luis González en 2018, y a Ríos-Farjat, en 2019.
- 2 • Ellos son los que supuestamente votaron en contra del deseo del Ejecutivo.
- 3 • Quienes aún lo apoyan, son las ministras Esquivel y Loretta Ortiz Ahlf.
- 4 • Entre los consejeros que propuso al CJF está el abogado Bernardo Bátiz.